

秋空の下 さくら公園にぎわう



ヨガを楽しむ参加者

よりみちマルシェ

10月15日、「さくら公園よりみちマルシェ」をさくら近隣公園周辺で開催し、約600人が来場しました。同イベントは、秋空の下、公園の遊具や広場を利用した催しによりみちし、多世代の人に楽しく過ごしながら健康づくりに取り組んでもらおうと、男山地域まちづくり連携協定に基づき活動している関西大学団地再編プロジェクトの協力を得

遊具や広場で楽しむ催し



イマジネーション・プレイグラウンドで遊ぶ子どもたち



モンキーチャレンジに挑戦する参加者

て市が主催。会場では、大きなソフトブロックを組み立てて遊ぶ「イマジネーション・プレイグラウンド」を常設。参加者は、自由な発想でかわいらしいイスやシーソーを作って楽しんでいました。また、広場中央ではやわた人形劇連絡会の「バルーンアートショー」や、ダンスパフォーマンスストラクターによる「ヨガ体験」が実施されたほか、全長88mのうんてい「モンキーチャレンジ」では、関西大学の学生が協力し、進んだ記録の認定証がもらえる催しも開催。同時開催のウォーキングや血管年齢測定にも多数の参加があり、親子連れなどでにぎわいました。

立松希望ちゃん(6)は「イマジネーション・プレイグラウンドが楽しかった。お家を作った中に入った」と話していました。

やわたスポーツカーニバル2022

15競技 1,152人来場

全15競技のスポーツが体験できる「やわたスポーツカーニバル2022」を10月10日、市民スポーツ公園・市民体育館で開催し、親子連れなど1,152人が来場しました。

会場では、女子ラグビーチーム「神戸ファストジャイロ」のスーパーバイザーを務めるラグビー界の名将、記虎敏和さんによるラグビー教室も開催。参加者は、同チームの選手とラグビーボールを使った鬼ごっこなどのゲームを楽しみま

ラグビー選手とゲームも

した。教室終了後、記虎さんは「いろいろなことに挑戦し、自分の可能性を広げてください」と参加者へエールを送りました。

ほかにも、正方形のコートでボールを投げ、目標に近づいた点数を競う「スクエアポッチャ」などのニュースポーツ体験も実施。来場者はさまざまなスポーツに挑戦しながら、その魅力に触れていました。

ラグビー教室に参加した篠原瑛人くん(7)は「選手とのゲームは楽しかった。またやりたい」と話していました。



神戸ファストジャイロのラグビー選手とゲームを楽しむ参加者

まちの話題

このページでは、市民の皆さんの活躍やまちの話題などを紹介しています。身近な話題や、広報紙についての意見を、秘書広報課までお寄せください。

10月15日、市とNHK共催の「大河ドラマ『鎌倉殿の13人』スペシャルフォーラム in 八幡」を文化センターで開催。340人が来場しました。

石清水八幡宮

本フォーラム第1部では、平安時代にはじまる石清水八幡宮の秘祭「御神楽」を同宮の田中恆清宮司の紹介後に上映。八幡音楽会も登場し、衣装や神楽笛などの楽器が披露されました。

スペシャルフォーラム

鎌倉殿と

第2部では、風俗考証を務める立正大学の佐多芳彦教授、清水拓哉制作統括、石清水八幡宮の田中朋清宮司を招き、同ドラマを振

ドラマ関係者や権宮司ら解説

り振り返りながら、源氏一門の氏神であった石清水八幡宮との関係に迫りました。佐多さんは、ドラマの人物像の分析や当時の衣装を詳しく解説し、清水さんは、装束を改めた源頼朝が令旨を受け取る場面や歴史書「吾妻鏡」の「頼朝公が男山に向かつて遙拝し、令旨に目を通した」という記述を紹介。田中権宮司は「頼朝公は、故郷の京都を思い、5度参拝した石清水八幡宮を心の支えにしていたので」と話していました。

「吾妻鏡」に頼朝公が男山に向かつて遙拝



内里で米や野菜を育てる農家。平成29年より市農業委員会の会長を務め、地元農家の発展に向けて活動している。

今月のこの人 農業 持続可能な発展目指す

長村 信幸さん

「天候の影響を受けやすいのは大変だが、作物が育つ楽しさが農業の魅力」と笑顔で話すのは、内里で農家を営む長村信幸さん。

長村さんが実家の後継ぎとして就農したのは高校卒業後。当時は稲作が主流でしたが、昭和45年以降、減反政策の影響で米の出荷が減少。野菜を育てる畑の拡張や機械の導入を行い、時

代の変化に対応しながら農業を続けてきました。

農家は、経営的自立と存続の方法を自ら考える必要があると話す長村さん。地域の実情に合わせて農地の有効利用を進めるほか、地元農家と積極的に交流を行い、意見の取りまとめや相談への助言も行っています。

長村さんは「八幡の農家はみんな楽しそうに協力してやって

いて良い。若手も助け合いながらまた次の世代を育ててほしい」と、今後も農業の持続的な発展のため、地域に根ざした活動を続けていきます。

本コーナーでは、市にゆかりのある人物や団体を紹介しています。詳しくは、市ホームページまたは秘書広報課へ。